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例会日 毎週水曜日 12：30～ 例会場 ホテルシーズン日南            

住所   日南市園田 3-11-1 TEL 0987-22-5151 FAX0987-22-9588   会長 竹井崇利 

会員増強・新クラブ結成推進月間 

第3168回例会      №08 2018.08.29  晴れ 

点鐘・国歌・ロータリーソング 12時30分    「それでこそロータリー」 

四 つ の テ ス ト 入中英雄 君 

ビ ジ タ ー 坂本哲夫君（日南中央 RC）表敬訪問 

例 会 行 事 委員会アワー（会員増強委員会） 

 

会長時間 

アジア地域を対象にした国際総合競技大会で、4年ごとに開催されます。1951年にインド・ニューデリー

で第一回夏季大会が開かれました。日本での夏季大会は１９５８年に東京、1994年に広島で開催されました。

冬季大会は1986年。1990年に札幌、2003年に青森、2017年は札幌で開催されました。 

2018年第 18回アジア大会では、池江璃花子選手の一大会金メダル 6個は最多獲得日本記録です。50ⅿ、

100ⅿ自由形、50ｍ、100ｍバタフライ、4×100ｍリレー、4×100ⅿメドレーリレーです。アジア女子として

も最多となった。池江選手の母親の子育てとは？「毎日」「楽しく」を子育てのキーワードに挙げています。

「子供は天才と呼ばれる素質を持って生まれてきている。それを引き出すのが親。すぐに成果を求めると義

務や押しつけになってしまう。毎日楽しく学べる環境を作ってあげること」自宅に遊具を置くことを提案す

る。自宅に雲梯がある。0 歳から雲梯にぶらさがっていた。ものを握ると脳を発達させるらしいです。母親

から娘へ。「璃花子にとって水泳は、彼女の人生を豊かにするものではありますが、人間としてどうかがまず

一番大事です。娘が水泳を楽しく頑張っていることは良いのですが、記録だけが全てではないと思います。

水泳を通して人間として大きく成長してほしい」とおっしゃっています。素晴らしいお母さんだと思います。

東京オリンピック2020年が楽しみです。 

競技種目ですが、基本的にオリンピックと同様のスポーツが行われるが、ソフトテニス（軟式テニス）、

囲碁、シャンチー（中国象棋）、カバティ、セパ・タクロー、空手道などのような、アジア地域を反映したオ

リンピックにはない独特の競技も行われている。シャンチーとは中国やベトナムで盛んな将棋のようなもの

です。カバティとはインドの国技です。各チーム 7名がコートに入り 2チームで争う。守備側のチームにタ

ッチして、素早く自分のコートに戻ってきてタッチした人数分の点数が入るというスポーツだそうです。2010

年日本チームは銅メダルを獲得しました。セパ・タクローとは、東南アジア各地で 9世紀ごろから行われて

いる球技を元にした近代スポーツです。「足のバレーボール」と言われ、ボールを手ではなく足や頭で相手コ

ートにいれるスポーツです。 

 2020年東京オリンピックが楽しみです。一方で、選手の不適切な行動、指導者の暴力事件、スポーツ団体

の公的資金の不適切な処理などを考えますと、なお一層のガバナンス、コンプライアンスの強化に努めてい

ただきたいと思います。これからの国際大会が、世界の平和な社会の構築につながっていくことを期待いた

します。 

 

幹事報告 

1）先日もお知らせいたしましたが、2018-19年度地区大会が平成 29年10月13日・14日鹿児島市民文化

ホールで開催されます。名簿を回覧しますので出欠・宿泊の有無をご記入下さい。 

2）RI日本事務局より9月の適用レート通知が届きましたのでお知らせします。   １＄ = 112円 

 



委員会報告 

 青少年奉仕委員会 第14回高校生就職支援セミナー開催最終案内 

 

スマイル 

 竹井崇利君 100例会（7/25）有難うございました。 

 守永裕一君 7/28、206 回茜会にて、阿部年度優勝決定戦が行われ、竹井君、井野畑君との熱戦の末、優

勝しました。メンバーは、竹井君、井野畑君、阿部君でしたのでリラックスできました。 

 豊田裕康君 シーズンの例会参加が約 1カ月ぶりです。MCはちゃんとしました。久しぶりのシーズンの美

味しい料理が食べられて幸せです。 

 簗瀬 敦君 先日のガバナー訪問時に、私用で欠席し申し訳ありません。三男のハンドボール大会で欠席

しました。お陰様で、1年生大会で、優勝しました。 

 入中英雄君 9/1の就職支援セミナーに委員長の私が、視察旅行の為不在という大迷惑をお掛けします。 

       昨日の委員会の残金と合わせて、心ばかりのお詫びとしてスマイルします。 

 磯上照男君 サマー親睦会では、本校の留学生がお世話になりました。全員か楽しかった、よい思い出に

なったと言っておりました。少しですが感謝のスマイルです。 

 

例会行事    委員会アワー（会員増強委員会） 

     新入会員 斉藤篤史君 卓話 

 子供たちの夏休みも終わり、昼時に帰るとにぎやかだった我が家もやっと、静かに昼

食の時間を過ごせるようになりました。どこかしら、ホッとした半面、寂しい気も致し

ますが。無事に大きな事故やケガもなく、元気にそして久しぶりの登校にダラダラして

いるので、尻を叩きながら学校に向かわせています。 

 事故と言えば、私は生後 6ヶ月くらいの時に、かなり大きな事故にあってしまいます。 

 火傷です。赤ちゃんの体の半分くらいお湯がかかったらしいです。幸い救いだったの

は、生後6ヶ月であった為痛みとか、苦しさの記憶がなかったことです。物心ついたときには、こういう傷

だらけの体だったので、気にもしていません。 

 私の、入退院生活の始まりです。当時宮崎県には皮膚移植のできる病院がなかったらしく、東京に手術を

受けに行くことになったそうです。小さい頃のアルバムを見ると、病院のベッドで包帯を巻かれておもちゃ

で遊んでいる姿ばかりでした。うっすらと覚えているのが、手術時に施す麻酔のにおいを嫌がって泣いてい

たことです。 

 私は、気にはしないのですが周りがきになるのでしょう。いつも火傷の跡について、「どうしたと？」とか

聞かれうんざりするくらいでした。私の母は体の傷を隠そうとはせず、夏の服装でも半そで半ズボンで、水

泳でもみんなと同じように上半身裸でさせていました。 

 私は傷を気にしなかったので、多少のいじめには遭いましたが、ちょっとだけ気が強かったため何とか回

避出来ました。母の意図は、そこにあったらしいです。強い子になってほしい、隠さずに向き合ってほしい

とかそういう事らしいです。お陰でたくさんの友達ができました。成長期に入ってくると、ケロイドに部分

の皮膚が成長に伴って突っ張ってくるのです。再び小学 4年のとき、手術を受けました。そこからは毎年夏

休みになると、二週間程度病院生活をしていました。入院生活は子供の私にとって楽しいものでした。同じ

くらいの歳の子供たちが、夏休みに同じように入院してくるのです。病院では顔にアザがある子、私と同じ

ように、火傷をしている子、みんな入院中に仲良くなり、また翌年の夏休みに会うことを楽しみに退院して

いくのを思い出します。 

私は高校の時まで、そういう毎年のように入退院を夏休みのたびにくりかえしました。高校卒業するころ

にはさすがに成長期も終わり、手術する必要もなくなりました。私の火傷は服を着てれば目立たないもので

すので、今でも気にすることなく、生活ができます。 

今は皮膚移植の技術がかなり良くなっていると聞きました。しかし私が皮膚移植を受けた約 40年前でも、こ

れだけの技術があったんだなぁと関心致します。 

日南に来て15年になります。たくさんの方々のお陰で、今の自分があることを感謝します。 

 

 

 



     豊田委員長のチョット卓話 

仕事の都合や子供（小 2）が横浜からきていた関係で一ヶ月ぶりのシーズンでの例会

出席となります。子供が来た際には串間のゴルフ場に連れて行きましたが，OBばかりで，

子供に「パパの玉は木に入った」と言われ続けました。 

 今年の会員増強の目標は2名（うち１名は女性か若年）ですので，あと１名の増強と

退会防止で達成となります。 

 新聞で話題の留置場からの脱走事件ですが，通常，弁護士は留置係官が被疑者被告人を引き取るのを確認

してから接見室を退室するのですが，今回の弁護士がなぜそれをせずに退出したのかは疑問です。 

 日南ではたいした事件もおきずに平和ですが，会員の皆さんとアクリル板越しにお会いすることがないよ

う願っています。 

 

出席率報告 

前回8/25の分 

 
会員数 出席免除 出席定数 ＨＣ出席 ＭＵ 欠席 出席 出席率 

前々週8/8   35   1 34 22 12 0 34 100％ 

今 週 35   2 33 23 9 1 32 96.96％ 

出席免除 村上、土屋 

先々週ＭＵ 榎木田、桑村、清水、豊田、野崎、日髙、古里、松尾、峰松、簗瀬、渡邊、菊池 

先取ＭＵ 阪元、清水、日髙、古里、村社、守永、渡邊、濱砂、峰松 

欠 席 桑村 

 

今回8/29の分 

 
会員数 出席免除 出席定数 ＨＣ出席 ＭＵ 欠席 出席 出席率 

前々週8/15    
 

特 別 休 会 
  

今 週 35 15 34 24 4 6 28 82.35％ 

出席免除 村上、 

先々週ＭＵ 
 

先取ＭＵ 阪元、清水、田島、渡邊 

欠 席 菊池、桑村、榎木田、古里、古澤、松尾 

 

第14回高校生就職支援セミナー開催 

 9月 1日（土）予定より 15分早い午前 8時 45分から、南郷信用金庫本店 2階のオアシスホールにて、第

14回高校生就職支援セミナーが開催されました。25名の日南振徳高校の皆さんが参加されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 〒887-0001 日南市油津 3-11-17 油津海友会館 2階 TEL0987-22-3363・FAX0987-22-3515 

会長：竹井崇利  副会長：山口秀一  幹事：山口秀一  雑誌会報広報委員長：河野通郎 

雑誌会報広報委員会より   原稿は、ocame@wing.ocn.ne.jpまで送信してください。 

mailto:ocame@wing.ocn.ne.jp

